

# INFORMATIONEN

## FÜR PRESSE, FUNK UND FERNSEHEN



**Ansprechpartner**  
Öffentlichkeitsarbeit  
Nadja Keller

**Telefon**  
035891 /42183

**Datum**  
04.11.2016

**E-Mail:**  
nadja.keller@klinik-rothenburg.de

### **Investitionsmarathon 2014-2016 im Orthopädischen Zentrum Rothenburg 6 Mio. Euro aus eigenen Mitteln**

Seit dem Jahr 2014 erfolgten im Orthopädischen Zentrum Martin-Ulbrich-Haus Rothenburg gGmbH mehrere Investitionen. Realisiert wurden Projekte wie umfassende Sanierung und Modernisierung des OP-Traktes sowie der Sterilisationsabteilung, Sanierung der Intensivstation, Einbau eines Blockheizkraftwerkes, Modernisierung der Küche bis hin zur Etablierung von kostenfreiem WLAN auf dem Gelände des Orthopädischen Zentrums.

Im Zuge von komplexen Sanierungen haben wir eine große Qualitätssteigerung und Verbesserung für unsere Patienten und für unsere Mitarbeiter erreicht. Die Investitionskosten betragen insgesamt 6,0 Mio. Euro und sind aus eigenen Mitteln, ohne Fremdkapital, realisiert worden.

Seit 2015 stehen dem medizinischen Personal die nach höchsten technischen und hygienischen Anforderungen modernisierten beiden OP-Säle zur Verfügung. Für bestmögliche Bedingungen während der Eingriffe erfolgte die Installation einer ausgeklügelten Lüftungs- und Heiztechnik. Sie ermöglicht, die Raumtemperatur auf 20 Grad Celsius herunter zu kühlen. Durch den Einsatz von Kunststoffbelägen, anstatt der Verlegung von Fliesen, wird eine Verringerung des Infektionsrisikos erreicht.

Durch die Installation des Blockheizkraftwerkes tragen wir maßgeblich zum Umweltschutz, bei gleichzeitiger Reduzierung von Energiekosten bei.